
  

  

  

  

概要 

部員数：3 年 10 名、 2 年 5 名、 1 年 12 名、 マネージャー7 名（3 年 1 名、 2 年 3 名、 1 年 3 名） 

 

活動日   月：筋力トレーニング、ランニング 

      火：OFF 

      水：体育館 

      木：筋力トレーニング、ランニング 

      金：体育館 

    土・日：練習及び練習試合 

 

随時見学はできますので、顧問までお気軽にご連絡ください。 

 

                顧問（河野、山中、岡田） 

  



活動報告 

2020 年度 

新年度に入り、新型コロナウィルスのため、3 年生の公式戦はすべて中止となり、 

3 年生の部員がバレーボールを通して培ってきた仲間との絆やバレーボールの技術を発揮する場がなくなりました。 

そんな中、都立高大会 1 支部の先生方に 3 年生交流試合大会を企画して頂き、 

3 年生中心のチームで試合をすることができました！ 

当日は、進路活動の関係で 3 年生全員が参加とはいきませんでしたが、 

参加した選手と参加できなかった選手の思いが見えないところで繋がっていると感じれる 1 日になりました。 

試合では、サーブ、レシーブ、トス、スパイク全てがさすが 3 年生と思えるプレーの連続で、 

仲間とボールを繋ぐというバレーボールの真髄を見せてくれました。 

決勝では、今まで数多くの練習試合をして、ほとんど勝てなかった相手に競り勝ち優勝！！ 

3 年生全員が高校からバレーボールを始め、厳しい練習をやってきましたが、 

彼らがやってきたことに間違いはなかったと思える結果となりました。 

優勝が決まった時の笑顔は 3 年間の部活動を飾る最高のものでした。 

1、2 年生は、3 年生が見せてくれたバレーボールを忘れず、日々の練習を真摯取り組んでいってもらいたいと思いま

す。 

 

 

  



 

 

  

 

2018 年 夏季都立高大会 2 日目進出 

今年は 1 年生もたくさん入部し、「切磋琢磨」している成果だと思います。これからも応援よろしくお願いします。 

 

 



7 月 26 日～30 日で山梨県の道志村に合宿に行きました。 

  

 

2013 年 町田市民大会 

    町田市民大会で男子 3 位、女子優勝という好結果で終わりました。 

    特筆すべきことは、午後から、サッカー部や卓球部などの他の部活の生徒が応援してくれたことです。 

    勝ったことは、小川生の仲の良さにあると思います。 

  

  

  

  

 


